



校内授業研究会

今年度、本校では「高め合う子どもを育む複式指導のあり方～国語科『読むこと』領域の指導を通して～」を研究主題に掲げ、複式指導法について研究を行っております。9月21日(水)には、全学級で研究授業を行い、それぞれの授業を全職員で参観して研修を深めました。

二年 一年
うみのかくれんぼ
どうぶつ園のじゅうい

1. 2年生の研究授業



3. 4年生の研究授業



四年 三年
ちいちゃんのかげおくり
ごんぎつね

5. 6年生の研究授業

六年 五年
たずねびと
やまなし



翌日の22日(木)には、それぞれの授業についての事後研究会を行いました。全職員で、活発に意見を出し合いながら成果と課題を明らかにすることができました。



今回の研究授業の成果と課題を、今後の授業改善に生かし、お子さま方の学力の更なる向上に努めてまいります。

学習発表会について

本日、学校から「学習発表会のご案内」の文書を配付いたしました。

今年度は、「参加人数の制限緩和」、「学年発表ごとの入れ替え制の廃止」について十分に検討しました。しかし、入れ替え制を廃止した場合、昨年度までの参観者数をもとに試算すると、児童とご家族の方を合わせて100名以上の方が体育館に集まることとなります。参観可能なスペースや照明効果を高めるための暗幕の使用(換気との関連)等、いろいろな観点から総合的に判断した結果、今年度も新型コロナ対応として、昨年同様の方法で実施することといたしました。

「皆様の安全を守ること」と「児童の学びを止めないこと」を第一に考えて判断いたしましたので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。